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Johanna Wanke stellt Förderprogramm Medizininformatik vor
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Info: Auf der Medica hat Forschungsministerin Johanna Wanka das neue Förderprogramm
Medizininformatik ihres Ministeriums vorgestellt. Es soll Gesundheitswesen und Forschung
enger verknüpfen. Darin sollen zum Beispiel Daten aus den Patientenakten forschenden
Wissenschaftlern leichter zugänglich gemacht werden. Das soll bei seltenen Krankheiten
die Erforschung von Therapien erleichtern. Im O-Ton-Paket spricht die Ministerin über das
Programm.

Wanka antwortet auf folgende Fragen:

1. Was bringt uns die Zusammenführung von IT und Medizin?

2. Was macht das Ministerium, damit deutsche Unternehmen davon profitieren?

3. Wie sieht es mit der Gewichtung aus Datenschutz und Vernetzung aus? Was ist
wichtiger?

4. Medizininformatik und Vernetzung, da denke ich gleich an die elektronische
Gesundheitskarte. Geht das Förderprogramm darüber hinaus?
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